

Resolution

Neunummerierung der KoMa

50. Konferenz der
deutschsprachigen Mathematikfachschaften (KoMa)

Zürich, 7. Mai 2005

Die KoMa beschließt aufgrund der Erkenntnisse aus dem KoMa-Archiv, dass ab Zürich die Zählung der KoMas mit der Nummer 56 fortgesetzt wird.

Auf die Titelseite des KoMa-Kuriers von Zürich kommt folgende Angabe:
56. KoMa (50. KoMa n.P.)

In einer Fußnote (etwa mit *) wird folgender Text angegeben:

Bis zum SS 2005 galt eine Zählung, die mit der ersten KoMa von Paulus Paulerberg, dem Rekord-KoMa-Teilnehmer, begann. Nach dieser Zählung war die KoMa in Zürich die 50. nach Paulus (n.P.).

Recherche im KoMa-Archiv ergab aber, dass es die KoMa seit dem WS 1977/78 gibt und die Züricher KoMa folglich die 56. KoMa ist.

Auf dem Kurier im WS 05/06 soll ein zweites Mal analog die Nummer der KoMa in beiden Zählungen und die Fußnote angegeben werden, danach dann nur noch die Nummer gemäß der neuen Zählung.

In allen anderen Dokumenten (Einladungen, Resos, ...) wird ab sofort nur noch die neue Zählung verwendet.

Dieser Beschluss wurde nicht wörtlich im Abschlussplenum gefasst, sondern nachträglich formuliert.